

## Capt J.C.D. Tremblay, CD



Capt Dany Tremblay will retire from the Canadian Armed Forces on 15 July 2024 with 29 + years of service in Canada, in Bosnia, in Turkey, and Afghanistan.

Dany grew up in Dolbeau, Lac-St-Jean, Qc, and joined the Canadian Army in Montreal in January 1995, as a Field Engineer, sapper. Upon completing of his QL3 in Chilliwack, BC, Dany was posted to 5 RGC, Valcartier where he served from Oct 1995 to April 2004. During that time, he attended various trades and national qualifications such as water supply operator, armour engineer operator, parachutist basic, and engineer power boat. As part of 5 RGC, Dany deployed on OP RECUPERATION during the Montreal ice storm in 1998, as a water supply operator with the ROWPU during OP TORRENT, Turkey in 1999, and later as a section member during OP PALADIUM, Bosnia in 2001.

In April 2004, Dany and his wife Syndie, a newly graduated human resource administrator were posted to 4 Wing, AB. While in Cold Lake, Cpl Tremblay served four years with 4 Wing Construction Engineer, as a member of the range maintenance team located at the Primrose Lake Evaluation Range (PLER). In 2008, a unique qualification changed MCpl Tremblay's family's future as his armored engineer Badger qualification was called upon for an operational posting to 1 CER. Upon arrival, Dany was subsequently deployed on TF-1-09 as a Sgt Det Comd on the Leopard 1 Badger. Accompanied by his armored section, he spent numerous hours maintaining his Badger fleet in order to ensure QRF readiness from the Forward Operation Base (FOB) Masum Ghar.



During his time at 1 CER, Dany served twice in Afghanistan (OP ATHENA 2009 and OP ATTENTION 2013). In 2015 he was selected to attend the year-long Army Technical Warrant Officer (ATWO) course in Kingston. Upon graduation, Dany, his wife, and their three boys were posted to the National Capital Region (NCR) where WO Tremblay was fortunate to be part of the Force Mobility Enhancement (FME) project, in a Deputy project director role. With his Badger deployment experience and background, Dany enable multiple major changes between the previous engineer tank variant and the newly fielded Leopard 2 Engineer tank platform. After his promotion to MWO in 2018, Dany moved to DLR 7to work with the Common Heavy Equipment Replacement (CHER) project.

Following the selection process of commission from the rank (CFR) in January 2019, Capt Tremblay was promoted to his current rank in June 2019 and was transferred to a different aspect of a project within ADM(Mat), as he took the role of an Equipment Management Team (EMT) leader for the Relocatable Temporary Camp (RTC). During that time, he gained experience and exposure to the work performed by the Life Cycle Material Manager (LCMM), and in December 2023, he accepted an offer to transfer as a public servant. Dany will keep serving as the LCMM for water supply equipment, following his retirement from CAF.

Chimo!

## Capt J.C.D. Tremblay, CD



Capt Dany Tremblay prendra sa retraite des Forces Armées Canadiennes (FAC) le 15 juillet 2024 après 29 ans de service au Canada, en Bosnie, Turquie et en Afghanistan.

Dany est né et a grandi à Dolbeau, Lac-St-Jean et s'est enrôlé dans les FAC à Montréal en janvier 1995 comme ingénieur de combat, sapeur. Après avoir terminé sa formation de base de sapeur (QL3) à Chilliwack, CB, il a été muté au 5 RGC où il a servi d'octobre 1995 à avril 2004. Durant cette période il a complété une variété de qualifications du métier et de qualifications nationales comme opérateur d'approvisionnement en eau, opérateur génie blindé, parachutiste de base et opérateur de bateau pontage. Comme membre du 5 RGC, Dany a déployé sur OP RECUPERATION, crise du verglas en 1998 à Montréal, sur OP TORRENT en Turquie en 1999 comme opérateur d'approvisionnement en eau et sur OP PALADIUM en Bosnie, comme membre de section en 2001.

En avril 2004, Cpl Tremblay et sa conjointe Syndie, nouvellement gradué de son cours de commis en ressource humaine, ont été muté ensemble à la 4e Escadre en Alberta. À Cold Lake, Cpl Tremblay a travaillé pendant quatre années avec l'organisation du 4e Escadron du Génie Construction comme membre de l'équipe de maintenance du polygone de tir lac Primrose (PTLR). En 2008, une qualification unique à changer le futur de la famille du CplC Tremblay car sa qualification de génie blindé (Badger) était requise pour une mutation opérationnelle au 1er RGC. Dès son arrivée, Dany était subséquemment déployé sur FOI 1-09, comme Sgt du détachement section blindé sur le Léopard 1 Badger. Les membres de son détachement passèrent d'innombrables heures de maintenance pour garder la flotte des Badger opérationnels en préparation aux déploiements avec la force rapide d'intervention, localisé à la Base Avancé Opérationnelle de Masum Ghar.



Durant son temps au 1 RGC, Dany a déployé à deux occasions en Afghanistan, (OP ATHENA 2009 et OP ATTENTION 2013) et en 2015 il fut sélectionné pour le programme des Adjudants Techniciens de l'Armée de Terre (PATAT) d'un an à Kingston. Après sa graduation, Dany, sa femme et leurs trois garçons étaient à nouveau mutés, et cette fois-ci dans la Région de la Capital National (NCR). Adj Tremblay a eu la chance d'être intégré sur l'équipe du projet d'amélioration de la mobilité des Forces (AMF) dans le poste de directeur de projet adjoint. Avec son expérience de déploiement sur le Badger, Dany a été en mesure d'observer les changements majeurs entre la version antérieure et la nouvelle génération de la plateforme Léopard 2 génie blindé, qui débutait la phase de mise en service. Après sa promotion à l'Adjum en 2018, Dany transféra dans la section spécifique à l'équipement du Génie, DLR 7, où il aidera à définir les besoins de la nouvelle flotte de véhicules du Projet de remplacement de l'équipement lourd commun (RELC).

Suite à la sélection du processus du Programme d'intégration des officiers sortis du rang en janvier 2019, Dany a été promu à son grade actuel en juin 2019 et fut transféré dans un nouvel aspect des projets avec ADM(Mat) où il a pris le poste de chef d'équipe de l'équipement des camps déployable. Durant ces quatre années dans ce poste, Dany a été exposé à la fonction des gestionnaires du cycle de vie du matériel (GCVM) et a acquis les connaissances et l'expérience reliées à cette fonction technique. En décembre dernier, Dany a accepté un poste à la fonction publique et au lendemain de sa libération des FAC il continuera de servir comme GCVM pour l'équipement de purification des eaux.

Chimo!